
Ministério da Educação
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Catarinense – Câmpus Fraiburgo

Ata no. 02/2014 – Reunião CONCAMPUS

Ao primeiro dia do mês de julho do ano de dois mil e catorze, às dezenove horas, nas dependências

do Instituto Federal Catarinense – Câmpus Fraiburgo, situado na rua Cruz e Souza, 100, bairro

centro, cidade de Fraiburgo, estado de Santa Catarina, reuniram-se sob a presidência do professor

Fábio José Rodrigues Pinheiro para realizar a segunda reunião do CONCAMPUS. Os membros:

Tiago Lopes Gonçalves, Fernanda Corrêa Garcia, Alice de Fátima Maciel, Jean Carlos Dalazem,

Débora dos Santos, Neide Rampon Cendron, João Maria de Souza. A reunião teve o propósito de

tratar sobre a seguinte pauta: (I) Aprovação do PPC do curso Técnico em Segurança do trabalho

(II) Aprovação do PPC do curso Técnico em Informática (III) Aprovação dos formulários:

solicitação de apreciação de matéria e modelo de parecer para aprovação de PPC. O professor

Fábio  iniciou  os  trabalhos  dando  boas  vindas  a  todos   e  fez  uma  breve  explanação  do

funcionamento do CONCAMPUS e de como surgiu o Câmpus do IFC de Fraiburgo, informou

também que por se tratar de um Câmpus emancipado é preciso ter o próprio PPC aprovado por

todos os membros do CONCAMPUS. O membro Tiago informou que o projeto já foi revisado

pelos  professores  e  pela  coordenação  do  curso.  O  professor  Fábio  abriu  para  os  membros

manifestarem suas opiniões sobre o PPC deste curso. Os membros Alice Jean manifestaram suas

opiniões  de  que  as  cargas  horárias  de  algumas  disciplinas  práticas  poderiam  ser  revistas.  Os

Membros Tiago e Fábio explicaram que as cargas horárias de todas as disciplinas foram planejada

de acordo com a infraestrutura do Campus. O Membro Tiago explicou que no planejamento de um

curso  é  preciso  analisar  a  infraestrutura,  recursos  financeiros  entre  outros.  O  membro  Fábio

explanou sobre a evolução do Campus de Fraiburgo em infraestrutura e recursos humanos e sobre

os planos de contratação de professores efetivos para o curso Técnico em Segurança do Trabalho,

atualmente o curso só tem professores substitutos. O Membro Douglas informou das melhorias em

infraestrutura com a obra de reforma do Câmpus. O PPC foi aberto para votação. Os membros

aprovaram com unanimidade o PPC do curso técnico em Segurança do Trabalho sem alterações. (II

Aprovação do PPC do curso Técnico em Informática). O professor Fábio iniciou informando
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que o curso já tem professores concursados e que no próximo ano terá o curso integrado com o

ensino médio, e que a proposta do curso é de se manter atualizado com as demandas de mercado. O

Membro Tiago informou que o PPC já foi revisado pelos professores e pela coordenação do curso e

que nos dois projetos foram alteradas as bibliografias  de acordo com o que está  disponível na

biblioteca e que foram adquiridas as bibliografias que não estavam disponíveis. O Membro Douglas

informou os valores investidos em livros para a biblioteca. Fábio justificou a importância da criação

do curso na área de informática para a cidade de Fraiburgo, acrescentou que está previsto a criação

de uma Incubadora na área de informática e que também existe a previsão para a criação de um

curso superior nesta área. Sem mais manifestações o Professor Fábio abriu a votação e os membros

aprovaram  com  unanimidade   o  PPC  do  curso  Técnico  em  Informática  sem  alterações.  (III

Aprovação da solicitação de apreciação de matéria e modelo de parecer para aprovação de

PPC).  Os  modelos  dos  documentos  foram apresentados  para  os  membros  avaliarem e  sugerir

alterações. Foi aberto para votação e os membros aprovaram com unanimidade os documentos sem

alterações. O professor Fábio informou que os membros podem propor assuntos para as próximas

reuniões  de  acordo  com  a  solicitação  de  apreciação  de  matéria.  A  próxima  reunião  do

CONCAMPUS ficou agendada para trinta de outubro de dois mil e catorze.  Por fim, a palavra foi

concedida àqueles que dela quisessem fazer uso e, não existindo manifestações o presidente  Fábio

José Rodrigues Pinheiro agradeceu aos membros presentes e encerrou a reunião, da qual eu Mirela

Patruni  Gauloski  Sens,  lavrei  esta  ata  que  subscrevo  e  assino  juntamente  com  os  membros

participantes.

Fábio José Rodrigues Pinheiro_______________________________________________________

Tiago Lopes Gonçalves_____________________________________________________________

Fernanda Corrêa Garcia_____________________________________________________________

Alice de Fátima Maciel_____________________________________________________________

Jean Carlos Dalazen_______________________________________________________________

Mirela Patruni Gauloski Sens ________________________________________________________

Débora dos Santos ____________________________________________________________
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Neide Rampon Cendron ________________________________________________________

João Maria de Souza ____________________________________________________________
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